

# La Guardia Civil aclara el significado de los bastones que usan las personas ciegas

Este complemento, además de ayudar a los invidentes a moverse y localizar obstáculos y peligros, tiene otra finalidad



Una persona ciega con un bastón. / LP

TR

Jueves, 3 diciembre 2020, 19:30



Cada vez que cualquier viandante observa a una persona con un bastón por las calles, **identifica, al momento, que se trata de un invidente**. No obstante, este complemento, además de ayudar a las personas ciegas a moverse y a identificar peligros y obstáculos, tiene otro uso.

El bastón sirve para **reconocer el grado de discapacidad de la persona que lo dirige**. Por eso se puede diferenciar el tipo de ceguera que el usuario padece dependiendo del color del bastón.

Así lo ha explicado la Guardia Civil en su cuenta oficial de Twitter, en la que ha publicado una imagen y un texto para aclarar el uso y las **diferencias entre los tipos de bastones que pueden llevar las personas ciegas**. Así, en función de los problemas visuales que padecen, estos son las opciones que pueden llevar:

**-Bastón de color verde:** Las personas que lo llevan no son ciegas pero tienen un grado de visión bajo.

**-Bastón de color blanco:** Es que el que utilizan las peronas ciegas.

**-Bastón de color blanco con láminas rojas:** Es que el que utilizan las personas que son ciegas y sordas.

La Benemérita ha pedido en Twitter la difusión de esta información con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad para que todos los ciudadanos sean conocedores de los diferentes tipos de discapacidad visual y ayudar, así, a derribar barreras.